

¿Cómo se gobierna la prelatura del Opus Dei? ¿Quién la dirige?

Como en toda prelatura, el gobierno de la prelatura del Opus Dei corresponde a su prelado y a sus vicarios,

20/11/2007

Tanto el prelado como sus vicarios, cuentan a diversos niveles con consejos en los que colaboran otros fieles, muchos de ellos laicos, tanto hombres como mujeres.

Además, los fieles laicos dan una contribución decisiva en las tareas de organización y realización inmediata de la actividad formativa del Opus Dei.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/como-se-gobierna-la-prelatura-del-opus-dei-quien-la-dirige/> (20/01/2026)